



Quatre cépages à découvrir

Sortir des sentiers battus a parfois ses plaisirs. Voici quatre cépages qui gagnent à être connus et qui ajouteront une touche d'exotisme à vos vacances estivales.



1

Romorantin

Ce cépage d'origine bourguignonne a été introduit dans la Loire au XVI^e siècle. Il est maintenant presque exclusif à Cour-Cheverny, une minuscule appellation qui s'étend sur à peine 50 hectares au nord-est de la Touraine. Issu de l'agriculture biologique, ce 2012 est délicieux: des saveurs très pures de poire et de citron, un bel équilibre et une structure peu commune pour un vin de ce prix. À boire à table, avec un filet de poisson et des légumes grillés!

Domaine des Huards, Romo 2012, Cour-Cheverny